

Récord: arrestan a más de 92 mil migrantes en frontera de EE.UU. con México en un solo mes



Washington, 10 abr (RHC) El gobierno de Estados Unidos detuvo a más de 92 mil migrantes en la frontera con México durante marzo de este año, es el mes con la cifra más alta en los últimos cinco años, según la Oficina estadounidense de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP por su sigla en inglés).

Entre octubre del año pasado y marzo las detenciones de migrantes en la frontera han subido 375 por ciento, y la mayoría proviene del triángulo norte: Honduras, Guatemala y El Salvador, precisa Telesur.

Alrededor de 400 mil fueron detenidos por la patrulla fronteriza en 2018. En ese contexto, la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza ha declarado que están experimentando una situación "sin precedentes e insostenible" en la frontera sur.

El tema migratorio ha sido uno de los más controversiales en el gobierno de Donald Trump, a propósito del polémico financiamiento para la construcción del muro fronterizo con México.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188018-record-arrestan-a-mas-de-92-mil-migrantes-en-frontera-de-eeuu-con-mexico-en-un-solo-mes>



Radio Habana Cuba